
 

SIRET : 401 999 024 00029  

Code APE : 9312Z  

PROCES VERBAL CONSEIL ADMINISTRATION DU 12 septembre 2023  

La séance est ouverte à 20 h 00 

Membres présents :  Philippe POUCET, Sarah JOHNSTONE, Karine LESCURE et 
Nathalie BARTHE 

Membres présents invités à titre consultatif :  Baptiste GACHE et Julien BRUXELLES 

Membres absents mais excusés :  Stéphanie GIRAUD, Aurore GUIET, Erwin 
NODENSCHNEIDER et Xavier SICARD 

Membres absents non excusés :  Martine SANCHEZ et Matthieu PRADEAU 

Invités absents :  Mélanie ESCANDE, Christelle QUEHEN, Valérie LACOSTE, Dany 
ESCANDE, Florence GACHE, Corinne MOUNIER 

Ordre du jour :  

• Approbation du compte rendu du CA en date du 13 juin 2023 
• Point financier : bilan des boucles de Bergerac et point sur les inscriptions (RETEX)  
• Pont sportif : calendrier sportif 
• Calendrier des CA et de l’Assemblée Générales 
• Questions diverses 

I) Approbation du Procès-Verbal du 13 juin 2023  

Deux erreurs  ont été relevées dans le le procès-verbal du 13 juin 2023, qu’il y a lieu de 

rectifier. 

1°) Au lieu de lire « Les repas et les petits-déjeuners sont refacturés aux parents à raison 

de 11 € et 4 €. », il y a lieu de lire « Les repas et les petits-déjeuners sont refacturés aux 

parents à raison de 11 € et 5 €. ». 
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2°) Au lieu de lire « Les membres présents confirment leur accord sur ce point et il est 

validé la tarification de 0,30 € du kilomètre », il y a lieu de lire « Les membres présents 

confirment leur accord sur ce point et il est validé la tarification de 0,40 € du kilomètre. ». 

Le procès-verbal du 13 juin 2023 ainsi rectifié est approuvé à l’unanimité. 

II) Point sur la trésorerie 

Le premier chiffrage du bilan des Boucles de Bergerac fait apparaître un résultat de         
- 501 €, mais il reste encore une subvention de 200 € à percevoir du Conseil 
Départemental. 

Philippe indique avoir eu beaucoup de retours positifs de la part des compétiteurs. 

Si la manifestation est reconduite l’année prochaine, il faudra peut-être envisager de 
modifier la date. 

Une réunion en présentiel et visio pour ceux qui ne sont pas sur place (certains sont 
venus de la région parisienne) sera prochainement proposée avec les bénévoles afin 
que chacun puisse faire part de son ressenti de la journée. 

RETEX sur les inscriptions : 

Il y a à ce jour 226 inscriptions et 208 paiements, soit un montant de 43 636 € de chiffre 
d’affaire à ce jour. 

Sur les inscriptions en ligne, il y globalement de bons retours tant sur l’accessibilité du 
site, que sur les démarches d’inscription. 

Karine précise qu’au vu du nombre d’inscrits à ce jour, très peu sont venus aux 
permanences pour qu’on les inscrivent ; ceux qui passent au bureau viennent 
essentiellement pour les règlements par chèques ou espèces. 

Nathalie souligne qu’il serait bon pour l’année prochaine, de mettre en place la signature 
électronique des licences, ainsi que le pré remplissage de la licence avec les 
renseignements déjà inscrits dans la fiche d’adhésion. 

Philippe fera remonter les informations à la FFN.  

Nous sommes en attente du versement de la somme de 800 € de la part de la FFN, pour 
le « J’apprends à nager ». 

Concernant les subventions : 

- en 2023 nous avons perçu 1 000 € pour le BNSSA ; en 2024, nous ne percevrons que 
600 €. 

Cette saison 4 nageurs pourraient bénéficier d’une aide. 

Il est décidé que le Club financera à hauteur de 50 % ceux qui en feront la demande. 
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- Nous aurons 300 € de subvention pour un BF1/BF2. 

La part d’aide du Club sera à déterminer en fonction du budget de la formation. 

- Nous aurons 700 € pour ENF. 

Il est décidé d’attendre la finalisation du projet avec les Papillons Blancs, avant 
d’engager des dépenses. 

Idées : achat de planches, ceintures, autres à déterminer. 

             

III) Point sportif 

Le calendrier actuel s’arrête en décembre 2023. 

Il est décidé de fixer une réunion avec les compétiteurs et leurs parents le 22 septembre 
2023, à titre d’information, mais aussi pour les sensibiliser sur la nécessité de s’impliquer 
dans le Club, voir s’engager pour le Club. 

Gilles QUINTIN a participé aux Championnats du Monde Masters à FUKUOKA au 
JAPON du 05 au 11 août 2023. 

Il se classe 12ème au 200 brasse et 13ème au 100 brasse, 23ème place aux 50 brasse 
et 400 x 4 nages et enfin, il termine 81ème au 50 nage libre. 

Un grand bravo à lui. 

49 nageurs inscrits pour 51 courses sur Les Boucles de Bergerac, dont Sharon VAN 
ROUWENDAAL, 8 fois championne d’Europe, Championne du Monde et Championne 
Olympique en eau libre. 

9 nageurs du Club ont également participé à la manifestation (Robin MIELSEN, Camille 
POIRETTE, Jade LAFERRIERE, Alexander GRATCHEV, Laura BACCHETTA, Noé et 
Colas GIRAUD, Pascal BRU et Jacky LEY). 

Nous remercions l’ensemble des bénévoles présents, les Clubs du Triathlon (USB TRI) 
et de l’Aviron (SNB), nos sponsors (CREDIT AGRICOLE CHARENTES PERIGORD, 
BUREAU VALLEE, Maître PRUNILLE, LECLERC La Cavaille), ainsi que l’ensemble des 
institutionnels (la CAB, la Ville de BERGERAC, le Comité Départemental Natation 
Dordogne, la Ligue, la Conseil Départemental de la Dordogne). 

Il est décidé de reconduire la manifestation l’année prochaine (envisager peut-être de 
modifier la date), ainsi que le meeting Maîtres pour le week end de Pâque (certainement 
le lundi toute la journée). 

Les commissions sportives vont se remettre en place. 
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IV) Calendriers des CA et de l’Assemblée Générale       
      

1°) Pour les CA : 

- le 21 novembre 2023 à 20 h 30 

- le 16 janvier 2024 à 20 h 30 

- le 19 mars 2024 à 20 h 30 

- le 14 mai 2024 à 20 h 30 

- le 11 juin 2024 à 20 h 30 

2°) Pour l’Assemblée Générale 

- le 07 novembre 202 » au soir (heure à déterminer ultérieurement) 

Si un 2ème tour est nécessaire : 

- le 18 novembre 2023 à 14 h 00 

V) QUESTIONS DIVERSES 

Néant 

Prochain Conseil d’Administra5on fixé le mardi 21 novembre 2023 à  20 h 30. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 30. 

Le Président      La Secrétaire 

Philippe POUCET     Karine LESCURE 
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